

Juzgadores a votación Pactan INE y Morena bajar presupuesto para elección

F. DAMIÁN Y J. LÓPEZ PONCE - PAG. 10

Pactan INE y Morena reducir presupuesto para elección judicial

Acuerdo. Taddei y Monreal ajustarán de manera *consensuada* los recursos sin poner en riesgo los comicios del próximo año

**FERNANDO DAMIÁN Y JANNET
LÓPEZ PONCE / CIUDAD DE MÉXICO**

La presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, acordaron revisar y reducir “de manera consensuada” el presupuesto de más de 13 mil millones de pesos solicitado para la selección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

“Lo cierto es que no aguanta el presupuesto general el rubro para el INE que se envió por la Secretaría de Hacienda”, puntualizó Monreal al término de un encuentro con Taddei y otros legisladores morenistas como Sergio Gutiérrez Luna, Pedro Haces y Marilyn Gómez Pozos en San Lázaro.

En entrevista, el también presidente de la Junta de Coordinación Política subrayó la necesidad de ajustar el presupuesto del organismo electoral, pero sin poner en riesgo su funcionamiento ni la elección judicial.

“Lo que me dijo (Taddei) sobre la elección me dio tranquilidad, porque vamos a lograr llevarla a cabo; se va a organizar de manera correcta y habrá certeza jurídica y certidumbre.

“Estuvimos hablando sobre el presupuesto, lo vamos a revisar para que, de manera consensuada, apliquemos ajustes; le dije que no se podía quedar así”, señaló.

Taddei y Monreal acordaron que las comisiones de Presupuesto de la Cámara de Diputados y del INE revisen cada uno de los

renglones de gasto del organismo para el próximo año.

“Hay buena actitud y buena relación entre el INE y la Cámara de Diputados para que revisemos con mucho cuidado este tema”, aseguró.

Por separado, Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, reveló que Taddei manifestó que tiene ya “algunos análisis de cómo pudiera ir dándose un ajuste”, aunque sin dar detalles.

“Tuvimos una plática, digamos, muy previa, sobre la idea que nosotros hemos externado de que se reduzca el presupuesto para el proceso electoral del próximo año.

“Ella manifestó que tiene ya algunos análisis de cómo pudiera ir dándose un ajuste. Quedó de reunirse en los próximos días con la presidenta de la Comisión (de Presupuesto)”, subrayó.

Taddei salió del encuentro y se retiró del recinto legislativo, sin dar declaraciones.

Encuentro con Gobernación

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunió con el Consejo General del INE para “fortalecer la coordinación institucional” en torno a la organización de la elección judicial.

Después de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declaró que las suspensiones contra los comicios de 2025 no tenían validez, el INE comenzó de inmediato las reuniones para reactivar el proceso esta misma semana.

Este martes, el Consejo General, con la ausencia de la consejera Claudia Zavala y de su par Jaime Rivera, visitó a la secretaria.

“Esta tarde nos reunimos con integrantes del Consejo General del INE, encabezados por su presidenta, Guadalupe Taddei, para fortalecer la coordinación institucional en favor de la democracia”, escribió la secretaria en sus redes sociales. 





Integrantes del Consejo General visitaron a la secretaria de Gobernación para “fortalecer la coordinación institucional”. ESPECIAL

